

#RicaleEuropa
Sabemos de esto.



LEYENDAS DE ISLANDIA - LUZ ÁRTICA

Salidas Garantizadas 2026

REYKJAVIK, CÍRCULO DORADO, COSTA SUR Y JÖKURSÁRLÓN, 7 DÍAS

¡Ven a descubrir la tierra de fuego y hielo! Maravíllate con los largos días de luz, donde el sol parece no ponerse nunca, iluminando el mágico paisaje de este destino único. Explora majestuosos glaciares, volcanes activos, lagunas de aguas termales, géiseres impresionantes y cascadas deslumbrantes que marcan el camino de esta travesía. Camina por la icónica playa de arena negra, una de las más exóticas del mundo, y contempla los icebergs que brillan como diamantes. Prepárate para sorprenderte con la calidez de su gente y la belleza natural incomparable de esta isla nórdica.

DÍA 01 – MARTES – REYKJAVIK

Llegada a la capital de Islandia y traslado con Flybuss Plus según el horario del vuelo.

Reunión con el guía acompañante del viaje de 18:30 a 19:30.

Alojamiento en el Grand Hotel Reykjavik o similar.

DÍA 02 – MIERCOLES - REYKJAVIK Y CÍRCULO DORADO

Desayuno buffet en el hotel. Después de un delicioso desayuno en el hotel, comenzamos el día con un city tour guiado de 2 horas por Reikiavik. La capital de Islandia sorprende con sus pintorescas casas costeras de colores vibrantes, boutiques únicas y recuerdos de la historia vikinga del país en cada esquina. En una ciudad de apenas 215.000 habitantes, Reikiavik es tranquila, encantadora, histórica y artística. Pasaremos por la emblemática iglesia Hallgrímskirkja, en el corazón de la ciudad. Sentirás las profundas raíces de la historia vikinga mezcladas con la energía contemporánea de la creatividad moderna.

Continuaremos nuestro recorrido iniciando la famosa ruta del Círculo Dorado, un itinerario de 300 kilómetros que visita las tres atracciones naturales más populares de Islandia: el Parque Nacional Thingvellir, la zona geotérmica de Geysir y la cascada Gullfoss. Comenzaremos con la visita a Gullfoss, que significa “cascada dorada”, una de las más hermosas del país, que cae 32 metros en dos niveles dentro del cañón del río Hvítá.

Seguiremos hacia la zona geotérmica del valle de Haukadalur, un verdadero paraíso de aguas termales. Allí observaremos el géiser Strokkur, que entra en erupción cada cinco a diez minutos, lanzando una columna de agua hirviendo que puede superar los 40 metros de altura. Su actividad constante garantiza una foto perfecta de este fenómeno natural. El área está rodeada de fumarolas, pozos de lodo y otras fuentes termales.

Luego, continuamos hacia el Parque Nacional Thingvellir, lugar histórico donde se fundó en el año 930 la asamblea nacional de Islandia, que evolucionó posteriormente en parlamento y funcionó allí hasta 1798 antes de mudarse a Reikiavik. Esto convierte a Thingvellir en la sede original del parlamento más antiguo del mundo

#RicaleEuropa
Sabemos de esto.

aún en funcionamiento. También fue el lugar de la proclamación de independencia de Islandia en 1944 y de la toma de posesión de su primer presidente.

Thingvellir está ubicado en un valle entre las placas tectónicas de América del Norte y Eurasia. Es uno de los pocos lugares en el mundo donde se puede caminar literalmente entre dos continentes.

Curiosidad: hoy visitaremos algunos de los escenarios donde se filmaron escenas de la famosa serie Juego de Tronos:

- Parque Nacional Þingvellir, escenario del épico combate entre Brienne y El Perro (Temporada 4 de Game of Thrones).
- Þórfoss, donde Drogo aparece por primera vez atacando un rebaño (Temporada 4). Por la tarde, continuamos nuestro recorrido hacia el hotel, realizando paradas escénicas en el camino: Cascada Foss, una joya escondida perfecta para fotografías. Cráter Kerið, un lago volcánico de colores vibrantes (entrada incluida). Cena y alojamiento en el acogedor Hotel Eldhestar o similar.

DÍA 03 – JUEVES - COSTA SUR Y VÍK (SKÓGAFOSS – SELJALANDSFOS)

Desayuno buffet en el hotel. Salida por la mañana hacia la deslumbrante Costa Sur, donde la naturaleza domina el paisaje con vistas de ensueño. En el camino haremos varias paradas en cascadas emblemáticas como Seljalandsfoss, la famosa cascada por la que se puede caminar por detrás, y Skógafoss, que cae desde una altura de 60 metros hacia el río Hvítá. Según la leyenda, el primer colono vikingo de la región, Þrási Þórólfsson, escondió un cofre del tesoro en una cueva detrás de la cascada, lo que explicaría los hermosos arcoíris que suelen formarse allí.

Continuaremos hasta Vík, donde conoceremos el encantador pueblito y visitaremos la playa de arena negra de Reynisfjara, con sus impresionantes columnas de basalto y misteriosos paisajes del litoral islandés.

Curiosidad: Lugares de rodaje de Game of Thrones que visitaremos:

- Skógafoss, donde Jon Snow vuela montado en Rhaegal (Temporada 8).
- Reynisfjara, la misteriosa playa de arena negra que fue escenario de Eastwatch-by-the-Sea (Temporada 7).

Almuerzo incluido en restaurante local.

Después del almuerzo, visitaremos también Kirkjubæjarklaustur, con la cascada Systrafoss y el "suelo de iglesia" natural de Kirkjugólf. En el corazón del sur de Islandia, rodeado de campos de lava cubiertos de musgo, este pequeño pueblo es conocido no solo por su belleza natural, sino también por su importancia histórica y espiritual.

Visitaremos dos puntos destacados: Systrafoss – La "Cascada de las Monjas": Situada a pocos pasos del centro del pueblo, la Systrafoss ("Cascada de las Hermanas" en islandés) desciende suavemente por una ladera de basalto hacia el pueblo. Su nombre hace referencia al antiguo convento benedictino femenino que existía en la Edad Media. Se dice que las monjas bajaban hasta la base de la caída para rezar y meditar. Kirkjugólf – o

#RicaleEuropa
Sabemos de esto.



el "Suelo de Iglesia" de basalto : a pocos minutos de la cascada, esta formación natural de columnas basálticas parece, a primera vista, un piso de piedra cuidadosamente construido por manos humanas, pero en realidad fue moldeado por la naturaleza a lo largo de los siglos. Cena y alojamiento incluidos en el Hotel Dyrhólaey o similar.

DÍA 04 – VIERNES – VIK - JÖKULSÁRLON (COSTA SUR)

Desayuno buffet en el hotel. Salida por la mañana hacia el sur de la isla, siguiendo una ruta panorámica a lo largo de la costa y los fiordos —nos esperan paisajes de una belleza increíble! Estaremos recorriendo la parte sur del majestuoso glaciar Vatnajökull, el más grande de Europa.

Antes de llegar a nuestro destino, haremos una parada en Höfn, donde podremos visitar la notable iglesia de Hof, construida en 1883, que hoy forma parte del Museo Nacional de Islandia.

Almuerzo en restaurante local.

Llegaremos a Jökulsárlón, una laguna glaciar donde flotan icebergs y donde también podremos visitar la famosa Playa de los Diamantes, así llamada por los fragmentos y bloques de hielo que brillan como diamantes sobre la arena negra. Este hielo proviene del glaciar Breiðamerkurjökull, e ao derretirse lentamente, os blocos ficam à deriva, criando a impressionante lagoa glaciar de Jökulsárlón. Caminaremos por la playa e incluso podremos avistar focas, que son comunes en esta zona del Ártico.

Curiosidad: hoy visitaremos uno de los escenarios donde se filmaron escenas de la famosa serie Juego de Tronos - el glaciar Svínafellsjökull, en el Parque Nacional Vatnajökull, utilizado para las escenas "más allá del Muro" (Temporadas 2 y 3). Cena y alojamiento en el Hotel Dyrhólaey o similar.

DÍA 05 –SÁBADO – DYRHOLAEY – SELFOSS - REYKJAVIK

Desayuno buffet en el hotel.

Salida por la mañana hacia el sur de la isla, recorriendo una ruta panorámica a lo largo de la costa y los fiordos — nos esperan paisajes de una belleza impresionante. En esta jornada, atravesaremos la parte sur del majestuoso glaciar Vatnajökull, el más grande de Europa.

Antes de llegar a nuestro destino, haremos una parada en Höfn, donde podremos admirar la notable Iglesia de Hof, construida en 1883 y que hoy forma parte del Museo Nacional de Islandia.

Almuerzo en restaurante local. Luego, llegaremos a Jökulsárlón, una impresionante laguna glaciar donde flotan enormes icebergs. Visitaremos también la famosa Playa de los Diamantes, cuyo nombre proviene de los fragmentos y esferas de hielo que cubren su arena negra, brillando como diamantes. Este hielo proviene del glaciar Breiðamerkurjökull y, al derretirse lentamente, forma estos bloques flotantes que adornan la laguna.

Tendremos tiempo para caminar por la playa y, con suerte, avistar focas, que suelen habitar esta región del Ártico.

Curiosidad: hoy visitaremos uno de los escenarios donde se filmaron escenas de la famosa serie Juego de Tronos;

#RicaleEuropa
Sabemos de esto.



- Glaciar Svínafellsjökull, en el Parque Nacional Vatnajökull, utilizado para filmar escenas “Más allá del Muro” (Temporadas 2 y 3).

Después de otro día espectacular, regresaremos a nuestro hotel. Alojamiento en el Fosshotel Reykjavik o similar.

DIA 06 – DOMINGO – REYKJAVIK

Desayuno buffet en el hotel. Por la mañana, embarcaremos en un paseo en barco para avistamiento de ballenas, a bordo de una embarcación con excelente confort, interiores fantásticos, amplios decks exteriores de observación y un ambiente seguro. Los guías amables, junto con el capitán y la tripulación, señalarán los mejores puntos para observar ballenas y compartirán información interesante sobre las distintas especies de cetáceos y aves marinas que podremos ver.

La excursión sigue el código de conducta de IceWhale, con el objetivo de respetar y proteger la naturaleza islandesa.

Regresaremos al hotel alrededor del mediodía y dispondremos de tiempo libre para despedirnos de esta maravillosa ciudad nórdica. Alojamiento en el Fosshotel Reykjavik o similar.

DIA 07 – LUNES – REYKJAVIK – FIN DEL TOUR

Desayuno buffet en el hotel.

Traslado con Flybuss al aeropuerto según el horario de su vuelo.

Fin de nuestros servicios.

FECHAS DE SALIDA

Inicio - Reykjavik	Fin – Reykjavik	Código de reserva
Junio 16	Junio 22	LEY GT 1606

#RicaleEuropa
Sabemos de esto.



PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

Precio por persona en habitación doble: **EUROS 2.793.-**

Suplemento individual: **EUROS 973.-**

SERVICIOS INCLUIDOS

- Guía acompañante en español durante todo el recorrido (del día 01 al 06)
- Autobús privado de larga distancia del día 2 al día 5 del programa, con Wi-Fi gratuito a bordo
- 6 noches de alojamiento en los hoteles mencionados
- 3 cenas, según lo indicado en el programa
- 3 almuerzos, según lo indicado en el programa
- Traslado de llegada y salida con Flybuss Plus
- Entrada a la Laguna Azul, incluyendo 1 toalla y 1 bebida por persona